

**DEPORTES | Atletismo**

## **Dominio prieguense en la Nocturna de la Aurora de Carcabuey**

**Rafael Bermúdez y Salvi Reina copan los dos primeros puestos del podio**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Sábado 24 de agosto de 2013 - 20:40



Jc

carrera hasta los últimos metros, donde el tirón del primero fue decisivo para cruzar en solitario la línea de meta. La diferencia entre los tres primeros fue de apenas 45 segundos, lo que demuestra la igualdad reinante en la carrera.

El atleta prieguense Rafael Bermúdez Nieto se ha adjudicado la Carrera Nocturna de la Aurora en la vecina localidad de Carcabuey, que nuevamente volvió a contar con una notable participación de corredores.

La segunda posición fue para el también prieguense Salvi Reina, mientras que el tercer puesto del cajón fue para el lucentino

La victoria fue muy ajustada, ya que Bermúdez y Reina fueron comandando la